



Abteilung Volleyball

Holpriger Start für den Weißenhorner Bayernligisten

„In kompletter Besetzung wären es 6 Punkte gewesen, in Notbesetzung halt nur 3 Punkte fürs Konto“, so fasste es Annegret Wagner in Vertretung für ihren erkrankten Vater prägnant zusammen.

Sie hatte zusammen mit Jonas Edlhuber die Betreuung der Volleyballer des TSV Weißenhorn anlässlich ihrer beiden Heimspiele in der Dreifachhalle übernommen.

Gegen den ASV Dachau III verschliefen übernervöse Weißenhorner Volleyballer ein mögliches 3:0.

Vor allem im 3. Satz gelang dem TSV Weißenhorn das seltene Kunststück bereits mit 21:10 Punkten zu führen, den Satz aber trotzdem mit 25:27 an die Gäste abzugeben.

So war es nicht verwunderlich, dass Dachau die Geschenke zum 3:1 (27:25/12:25/27:25/25:18) dankend annahm.

Im Sonntagsspiel waren die jungen Bayern-Auswahl-Spieler des WWK VCO München II Gegner des TSV Weißenhorn.

Im Vergleich zum Vortag legten Jonas Wagner, Kai Pilz und Maxi König im Angriff bemerkenswert zu, so dass letztendlich ein nie gefährdetes 3:0 (25:19/25:22/25:19) resultierte.

Die Weißenhorner U20 männlich gewann ihre beiden Heimspiele und übernahm damit die Tabellenführung in der U20-Bezirksliga.

2:0 (25:9/25:20) gegen den VfL Großkötz und 2:1 (20:25/25:15/15:13) gegen den TSV Haunstetten ließen die jungen Weißenhorner Volleyballer von Trainer Jonas Wagner verdient jubeln.

Verein Hilfe zur Selbsthilfe Munyu/ Kenia e.V.

Academy Munyu und Academy Athi: Neue Herausforderungen für Grundschulen in Kenia

Änderungen im Schulsystem in Kenia

Bisher hat die Grundschulzeit in Kenia 8 Jahre gedauert. Nun hat die staatliche Schulbehörde die Grundschule auf 6 Jahre reduziert. Nach der Grundschule wird eine neue Schule eingeführt, sie heißt Junior School, dauert 3 Jahre und endet mit einer Abschlussprüfung.

Mit dem Abschluss der Junior School können die Schüler ins Berufsleben starten. Eine weiterführende Schule – genannt Secondary School – können sie nur mit sehr guten Noten besuchen.

Was ist neu?

Der Lehrplan wurde reformiert. Die Schüler sollen nicht nur auswendig lernen, sondern „kompetenzbasiert“ arbeiten und an technisches und naturwissenschaftliches Arbeiten herangeführt werden. Die Schulen brauchen Räume für Naturwissenschaften sowie Computer- und Technikräume und ein weiteres Klassenzimmer.

Auch die Anlage eines Gemüsegartens ist vorgesehen. Hier sollen die Schüler mit den veränderten klimatischen Bedingungen für den Pflanzenbau vertraut gemacht werden.

Academy Athi

Die Academy Athi hat die Zulassung für die neue Schule bereits bekommen. Eltern und Kinder freuen sich. Die Schule hat genügend Räume, die Ausstattung ist allerdings unvollständig.

Academy Munyu

An der Academy Munyu fehlen zwei Fachräume (science lab und pre-technical workshop). Ein Computerraum mit 8 Plätzen ist vorhanden, muss aber noch mit weiteren Geräten ausgestattet werden.

Was passiert?

Schulträger der Academy Munyu ist die katholische Pfarrgemeinde. Zusammen mit dem Munyu Verein erstellt die Schule die Planung für zwei Fachräume. Das Ziel: Baubeginn im Januar, damit die Schüler an ihrer Schule weiterlernen können.



So können Sie nachhaltig helfen:

- direkt auf unserer Homepage unter: www.munyu.de
- Spendenkonto: Verein Hilfe zur Selbsthilfe Munyu / Kenia e.V.

Hypovereinsbank Illertissen

IBAN: DE38 6302 0086 0310 9098 15

BIC: HYVEDEMM461

- oder über den QR-Code:



FOTO: VEREIN HILFE ZUR SELBSTHILFE MUNYU/KENIA E.V.

Asante sana – Vielen Dank!

